

やまな

袋井市立山名小学校 学校だより No.18 令和2年1月10日発行

3 学 圆 が ス 夕 一 ト し ま し た

新年あけましておめでとうございます。本年も学校教育への御理解と御協力をよろしく お願いいたします。

さて、1月7日(火)、12日間の冬休みを終えた元気な子どもたちが学校に戻り、3学期がスタートしました。3学期は、1年間の成長をふりかえりながら支えてくれた人に対する感謝の気持ちをもつ時です。成長を認めながら、次の学年への意欲を持たせるように、励ましていきたいと思います。

学校では予防のために、うがいや手洗いの励行を呼び掛けていきますので、御家庭におかれましても、インフルエンザ・風邪の予防への御配慮の程をよろしくお願い申し上げます。

【1/7 3学期始業式 髙橋校長の話より】

新年、あけましておめでとうございます。

令和2年の元日を穏やかに迎えることができました。私は、市内の同笠海岸に初日の 出を見に出かけましたが、美しい朝日を見ることができました。みなさんの、お正月の 生活は、どうだったでしょうか?

新しい年を迎え、気持ちも新たにして、がんばることを考えた人は多いのではないかと思います。皆さんががんばっている「きらり輝く姿」を3学期もたくさん見つけていきたいなと思います。

2学期の終業式では、あいさつ、漢字の学習、リーダーとしての働きかけを称揚しました。生活や学習の中で、自分で決めたがんばりたいことを進んで取り組めるように心がけてください。

3 学期の始まりで、私から皆さんに心がけて欲しいことを話します。山名小に来て、1 つ残念に感じていることがあります。それは、怪我をする人が多いことです。校内には、常にギブスをしたり、松葉杖をついたりしている人が居ます。怪我が多い原因は、皆さんの生活に落ち着きが足りないからではないかと考えています。落ち着いた生活をするために守って欲しいことを3 つ話します。

- ○廊下は、どんなに急いでいても歩きます。
- ○学校の中では、叫声(叫び声)を発しません。
- ○「サイレントゾーン」は静かに通行します。

皆さんが、この3つを守ることで山名小全体の生活態度が落ち着き、それによって、皆さんの怪我が少しでも減るといいなと思っています。

■ 3学期の登校日数は、50日です。この3学期も、6年生は下級生との、1~5年生は、6年生との生活を大切にしながら、4月の進学・進級に向けてがんばっていきましょう。

お願い

転出の御予定がある場合は、すみやかに学校へ連絡をお願いします。 4 月以降の転出予 定についても、その可能性があると分かった段階で、担任にお知らせください。御協力の 程、よろしくお願いいたします。